

## Des lycéens vont réaliser le nouveau mobilier de la place Viarme



Le mobilier en bois implanté sur la place Viarme il y a deux ans va être remplacé pour devenir pérenne. Quarante-cinq élèves du lycée professionnel Arago planchent sur de nouvelles réalisations. « Cette année, ils vont dessiner, et nous allons programmer une rencontre avec les élus, puis avec les habitants du quartier pour qu'ils défendent leurs projets avant que nous fassions un choix, explique Emmanuelle Dussart du pôle de proximité Nantes Ouest. L'année prochaine, ils fabriqueront le mobilier qui commencera à être installé au printemps 2022. » Ce projet s'inscrit dans une nouvelle épreuve du bac, « le chef-d'œuvre », qui doit rassembler plusieurs disciplines.